

年中さん、SL乗車体験遠足を実施！

～初めてのSL乗車にワクワク！汽笛の大きさに園児もビックリ！！～

5月31日(金)、年中組(うさぎ組、ぱんだ組)の園児が、遠足行事のひとつ「SL乗車体験」に参加しました。

まずは真岡駅に行き、「SLキューロク館」を見学。SLの前で記念撮影や客車内では窓から顔を出しての撮影も。実に楽しそうでした。



いよいよSL乗車のため駅構内へ移動しました。SLはすでに煙を上げていました。園児たちの「これ乗るの?」「けむり!」「くさい!」という声が聞こえてきました。列車内の園児たちは出発が待ちきれないようです。

いよいよ出発。SLが汽笛を鳴らします!園児たちはびっくり。「うるさーい!」と耳をふさぐ子も。走りだすと車窓から見える流れる景色に目を奪われた様子の子どもたち。15分間程度のSL乗車でしたが、初めての事ばかりで目を輝かせていた園児の姿が印象的でした。



益子駅で降り、園バスで益子南運動公園(田野)へ。遊具のある公園で昼食を食べました。お弁当箱をのぞくと子どもの似顔絵風のおにぎりなど、かわいらしい工夫がされていて、子どもたちもおいしそうに食べていました。



食事の後は、遊具で思い思いに遊びました。とても長いローラーすべり台があり、みんな楽しそうにすべっていました。